

Cuba remercie la France et le PAM pour leur don de lait en poudre (+Photos)

La Havane, 17 mars (RHC) Les autorités cubaines ont exprimé aujourd'hui leur gratitude pour un don de 98 tonnes de lait en poudre du gouvernement français et géré par le Programme alimentaire mondial (PAM) au profit de plus de 67.000 enfants de moins de deux ans dans les provinces de l'est de Cuba.

Midalys Naranjo Blanco, vice-ministre de l'Industrie alimentaire, a remercié, au nom du gouvernement et du peuple cubains, la République française et le PAM, et a souligné l'engagement de ce dernier en faveur de la sécurité alimentaire et de la nutrition dans la plus grande des Antilles.



La vice-ministre a déclaré que ce don est un signe des bonnes relations entre Cuba et la France, et de la volonté de coopérer dans des moments difficiles suite à la pandémie de COVID-19, aux effets de la sécheresse et à l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé au pays caribéen

par le gouvernement des États-Unis.

Elle a réaffirmé l'engagement de la nation antillaise en faveur de la coopération internationale, de la solidarité et du multilatéralisme, et a assuré qu'elle continuerait à travailler à l'amélioration de la production agricole, à la protection du droit à l'alimentation des personnes en situation de vulnérabilité, ainsi qu'à l'alimentation scolaire et à la prise en charge globale des enfants et des adolescents.

Laurent Burin Des Rozières, Ambassadeur de France à Cuba, a apprécié cette action comme une preuve des liens historiques d'amitié de plus de 120 ans entre les deux nations, et a exprimé la solidarité de la France face à la situation difficile dans la plus grande des Antilles.



Burin Des Roziers a déclaré que 750 000 euros devraient être versés pour continuer à soutenir l'aide alimentaire à Cuba, et a indiqué que le PAM est un partenaire fondamental dans la gestion de cette aide.

Etienne Labande, représentant du PAM à Cuba, a souligné l'engagement de l'organisation dans le développement de l'agriculture et de l'élevage cubains, ainsi que dans l'assistance aux personnes vulnérables en matière d'alimentation.

Il a expliqué que le don, d'une valeur de 500 000 euros, fait partie de la réponse à une demande du gouvernement cubain face au déficit de lait en poudre dû à des problèmes de disponibilité de fonds et à des circonstances logistiques liées aux navires et aux fournisseurs, ainsi qu'à la nécessité de l'importer de pays lointains.



Le produit a commencé à être déchargé et distribué le 4 février et bénéficiera aux enfants âgés de 6 à 23 mois dans les provinces de Las Tunas, Granma, Holguín, Santiago de Cuba et Guantánamo.

Chaque enfant recevra 100 grammes de lait entier en poudre par jour, en complément du panier alimentaire familial standard distribué par le gouvernement de Cuba dans les provinces susmentionnées. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316963-cuba-remercie-la-france-et-le-pam-pour-leur-don-de-lait-en-poudre-photos>



Radio Habana Cuba